Diaria

Tirada: 16.428 Ejemplares Difusión: 13.805 Ejemplares



Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 2.127,00 € Área (cm2): 952,9 Ocupación: 96,34 % Documento: 1/2 Cód: 50998243

ÁNGEL GALINDO ■ Rector de la Universidad Pontificia de Salamanca

"Quiero apostar por la presencia en India y China a través del mundo empresarial"

Este catedrático de Teología Moral toma las riendas de la institución académica con el objetivo de potenciar su imagen en el exterior y lograr con éxito su adaptación a los nuevos tiempos

N su primera entrevista como rector de la Univer-sidad Pontificia, Ángel Galindo (Fuentesaúco de Fuentidueña, Segovia, 1948) se muestra como una persona cercana y muy dinámica. Convencido de sus creencias religiosas -es sacerdotees un fiel defensor de la familia y del ser humano, a la vez que reconoce el importante papel que juega la ciencia en el mundo del futuro.

Hace una semana que tomó posesión como rector, ¿ya está asentando?

Me estoy asentando, empezando a conocer el interior del Rectorado y tomando los primeros contactos para conocer la marcha de la Universidad, que en gran parte viene dada del trabajo de meses anteriores, pero también hay cuestiones nuevas y proyecciones nuevas, especialmente en lo que se refiere a la adaptación del curso, que necesita un seguimiento directo y personal.

¿Dejará la docencia y su labor en la iglesia de Sancti Spiritus?

Me quedare con un mínimo de horas de clase y tendré que aparcarlas tareas que tenía con Latinoamérica. En cuanto a Sancti Spiritus, eso no lo puedo abandonar porque para mí es el oasis donde el espíritu cristiano crece.

¿Hoy toman posesión los vicerrectores, queda algún nombramiento?

De los grandes puestos, no. Iremos viendo a través de la marcha de la Universidad si hace falta alguna persona, pero de momento los grandes cargos y servicios están designados

¿Así que mantiene a José Sarrión en la Secretaría General?

Sí. Puede haber algunos cambios en otros ámbitos, por ejemplo yo he sido director del Instituto de Ciencias de la Familia y tengo que ele-gir a un sustituto, y hay algunos directores de servicio que también me ha pedido dejar estos cargos, así que habrá que ir viéndolo, pero eso forma parte de las tareas cotidianas de una universidad viva que se va adaptando a las circuns tancias.

¿Por qué ha elegido a este equipo?

Elegí al vicerrector de Economía. Vidal Alonso, porque es uno de los ejes principales y él tiene un buen



"Las nuevas tecnologías y la innovación son necesarias para insertarnos en otros mundos en los que están demandando nuestra presencia"

conocimiento de este área, buenas relaciones con el mundo de la empresa, principalmente en relación con el mundo de la informática, así como una gran experiencia en este tema también en relación con otras universidades y en otros lugares. En cuanto a Antonio Sánchez Cabaco, es especialista en el uso de las nuevas tecnologías, el mundo de la innovación. Ahí necesitábamos a una persona porque en los últimos años, por diversas razones, este tema lo habían llevado entre dos vicerrectores y yo pensaba que había que configurar ese espacio al que le doy mucha importancia por la aplicación de los nuevos planes de es tudio europeo, pero también porque es necesario para insertarnos en otros mundos que están demandando nuestra presencia. Sobre José Manuel Alfonso Sánchez, se va a encargar de las tareas que tienen una mayor conexión con el mundo del profesorado y del alumnado y de buscar la calidad. También se encargará de la comunicación tanto interna como externa, además de potenciar la imagen de la Universidad en relación con el mundo español y universal y el mundo

universitario católico.

En su toma de posesión estuvo arropado por muchos obispos, ¿significa que cuenta con un gran apoyo de la Conferencia Episcopal o que este órgano quiere dejar claro que está muy presente en la Pontificia?

Ambas cosas. Para mí fue un signo de gratificación el hecho de que un gran número de obispos se haya fijado en mi persona, pero también es un gesto de que los obispos españoles siguen apostando por la Universidad Pontificia como la única universidad de la Conferencia Episcopal Española, donde tienen puestas todas sus esperanzas. Es un símbolo, más que de apoyo a mi persona, de apoyo a la Universidad Pontificia de Salamanca.

Mañana inaugurará el nuevo curso. ¿qué objetivos se plantea?

Continuar con la aplicación de los planes de Bolonia; seguir con la acreditación del profesorado y la evaluación positiva del personal de administración, siempre dentro y en el marco de la calidad: y después hay un objetivo de expansión de la Universidad en relación con universidades extranjeras y empresas extranjeras. Principalmente tenemos nuestra mirada puesta en Portugal y América Latina para dar respuesta a las peticiones que nos han llegado ahora pero que vienen de épocas pasadas. En este contexto queremos también hacer una apuesta por la presencia en Extremo Oriente, en concreto en la India y en alguna ciudad de China. Entraríamos fundamentalmente a través del mundo empresarial, es decir, no hay la intención de tener allí centros, sino más bien se trata del contacto empresarial.

¿Y a largo plazo?

Yo no pretendo cambiar la Universidad, sino dar respuesta a las necesidades que vengan dadas desde la sociedad, porque la Universidad es un ente social, no político, y está al servicio de la sociedad y va a estar a través de las relaciones con el mundo empresarial, político y los más necesitados. Si en algo va a cambiar, o por lo menos voy a insistir, es en la relación social con los grupos menos privilegiados de la sociedad. Por ejemplo, tenemos en provecto firmar algunos convenios en el ámbito de la salud con el mundo de la atención a los ancianos y con el colectivo de los más marginados a través de Cáritas y otras instituciones, pero siempre en el área de la cultura y la educación.

¿Y es posible en el contexto actual?

Sí, porque precisamente ese tipo de instituciones son las que más han hecho para solucionar el tema de la crisis y son los que mejores respuestas han dado a las situaciones graves producidas por la situación económica

En su discurso de toma de posesión habló de crear una plataforma on-line, ¿en qué va a consistir?

Tenemos que estudiarlo, pero en

esencia la idea es crear un sistema que facilite que el alumnado y el pro-fesorado puedan tener una relación fluida de forma virtual. No se trata de presentar una titulación solo on-line, sino de facilitar esa relación para que sea más personal.

También quiere implicar más a la Pontificia en el Octavo Centenario ¿cuál es su propuesta?

El origen de la Universidad en Salamanca es, precisamente, las titulaciones e investigaciones que actualmente están en la Universidad Pontificia, por lo tanto, nosotros ni queremos, ni podemos desligarnos de ese proyecto porque nos consideramos Universidad de Salamanca, aunque lleve el adjetivo de Pontificia. Nosotros nos sentimos con ese deber y derecho y tenemos provectos para recobrar esa tradición. Vamos a insistir en la recuperación de las líneas de actuación y del

espíritu cultural con el que nació la Universidad de Salamanca y desde ahí proyectar al futuro el mundo de la investigación.

Así que pueden estar tranquilos que no van a pedir dinero... No he dicho que no vaya a pedir di-

nero, sino que pido a empresarios y bancos que me digan dónde está para ir a por él.

¿Y en cuanto a inversiones, llevará a cabo alguna obra?

Tenemos en marcha la obra de las Torres de la Clerecía, en la que el rector anterior puso un gran empe-

"Está en proyecto

construcción de

un nuevo edificio

culturales junto a

retomar la

de servicios

la Facultad de

Comunicación'

ño en su realiza-ción y se lo agradezco, y creo que puede prestar un gran servicio, no sólo en el ámbito del turismo, sino también en la promoción de la cultura. Asimismo, tenemos otras obras pequeñas y está en proyecto retomar

la construcción de un edificio de servicios culturales y universitarios en el ámbito de la Facultad de Comunicación. Es el proyecto de la guardería pero también tendrá aulario, archivo y otros servicios.

Habla mucho de universalidad, cola-boración, ¿es así Ángel Galindo?

Soy un hombre tolerante, de futuro y que valora las cosas positivas que tiene alrededor. Pienso que el ser humano llegará a ser tolerante si, teniendo en cuenta a la persona, se centra en el diálogo inteligente y científico, la ciencia da sentido a las relaciones de futuro siempre que se base en la tolerancia



Ángel Galindo en el balcón de su nuevo despacho. /FOTOS: BARROSO

LA GACETA REGIONAL DE SALAMANCA

SALAMANCA

03/10/11

Tirada: 16.428 Ejemplares Difusión: 13.805 Ejemplares

Prensa: Diaria



Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 224,00 € Área (cm2): 100,5 Ocupación: 10,16 % Documento: 2/2 Cód: 50998243

